La grande tablée

15 septembre à 12 h au parc du Verney CHAMBÉRY (repli salle Cœur de Mérande)

Partager un repas le même jour sur toute la planète :

Solidarité avec les paysans de la planète et lutte contre la précarité

En lien avec les 100 000 marcheurs, paysans sans terre, d'octobre 2012 en Inde, avec le mouvement Ektaparishad, la SAVOIE se mobilise pour une action solidaire dans le monde, "The meal", un repas au même moment aux 4 coins de la planète sur le thème de la terre nourricière.



Nous organisons un repas partagé et proposons aux habitants de nous rejoindre en apportant ce que chacun peut apporter. Les tables et les chaises les attendent....

Des animations sont prévues tout l'après-midi : discussions-échanges, mur d'expression, lectures, contes, jeux du monde, mosaïque...

Le collectif d'organisation regroupe : le Collectif pour la Dignité et contre la Pauvreté, des membres du réseau des Colibris73, la Résidence Jeune de Buisson Rond, la Ludothèque de la Maison de l'enfance du Biollay, avec le partenariat de la Ville de Chambéry.

Ce collectif agit pour :

- soutenir les paysans d'ici et d'ailleurs, défendre la souveraineté alimentaire et la préservation des ressources naturelles,
- S'intéresser et informer sur les enjeux de l'alimentation chez nous :
 - ✓ **Situation des paysans**: accès au foncier, leurs conditions de vie, les modalités de production, le bio, les OGM... (en lien avec la "Good food march" de l'Espagne à Bruxelles du 1er au 19 septembre pour une agriculture plus équitable, plus verte et plus humaine www.goodfoodmarch.eu)
 - ✓ **Situation et comportement des consommateurs** : l'accès pour tous à des produits de qualité, réflexion autour de l'alimentation et de la santé...
- Soutenir financièrement des actions qui participent de la solidarité autour de la terre nourricière, notamment la marche des paysans sans terre de l'Inde. A ce titre, des dons seront collectés pour aider des initiatives solidaires autour de la terre nourricière. Nous proposons notamment de soutenir la marche 2012 d'Ektaparishad en Inde.

Contact Hélène REPENTIN

Maison des associations 04 79 33 95 50

mail: h.repentin@mairie-chambery.fr ou grandetableechambery@gmail.com

Inde 2012: 100 000 marcheurs pour l'accès à la terre

En Inde en 2007, ils étaient 25 000 paysans sans terre à marcher pendant un mois pour demander une réforme agraire. La loi a été votée, mais n'est pas suffisamment appliquée.

Aujourd'hui, une nouvelle marche non-violente **Jan Satyagraha** (« force de la vérité ») est en route depuis presque un an. Pendant le mois d'octobre une marche de 350 km rassemblera plus de 100 000 marcheurs : exclus, paysans sans terre, tribaux, Intouchables... Ils manifesteront ainsi pour leurs droits. Elle culminera le 2 octobre (journée mondiale de la non-violence) et le 17 octobre (journée mondiale contre la misère).

Cette marche est organisée par **Ekta Parishad**, une organisation qui s'est développée en Inde depuis plus de 20 ans. Ce mouvement rassemble les personnes vivant dans les forêts et les paysans pauvres.

Pour faire pression sur les gouvernements, ils utilisent différentes formes de lutte non-violente, comme les marches, les rassemblements, les sit-in, les réunions publiques. Ces paysans demandent simplement la possibilité de cultiver une parcelle de terre ou le droit de vivre dans leur forêt.

Plus d'informations document joint et adresses des sites :

- -le travail du Mouvement Ektaparishad en Inde : www.ektaparishad.com
- -la déclaration de solidarité avec la grande marche d'octobre 2012 :

http://www.gandhi2012.org/fr/jan-satyagraha/declaration-de-solidarite-avec-la-grande-marche-indienne-jan-satyagraha-2011-2012.html

-la possibilité de faire un don en soutien à la Marche d'Octobre 2012

(il faut 1 € par jour et par marcheur) : www.babeldoor.com



The meal Le repas solidaire dans le monde!

Le thème 2012 : la terre nourricière Une initiative genevoise qui se souhaite contagieuse !

En soutien à ce mouvement exemplaire, le 15 septembre à midi (heure européenne), dans de nombreux pays à travers le monde, des femmes et des hommes vont se réunir pour partager un repas :

A Genève, point de départ du projet fou, plus de 1 000 convives inscrits 2000 attendus, 30 partenaires impliqués. Autres villes :

Genève - Lausanne - Vevey - Chambrelien - Sion - Berne - Bâle - Paris - Yssingeaux - Strasbourg - Montpellier - Karma Ling/Arvillard - Fontenay-sous-bois - Massy - Roanne - Londres - Delmenhorst - Offenburg - Cologne - Louvain la Neuve - Castellon - Barcelona - Kaya (Burkina Faso) - Cotonou (Benin) - Conakry (Guinée) - Douala (Cameroun) Rosso (Mauritania) - Kinshasa (RDC) - Lome (Togo) - Bethlehem (Palestine) - Kaboul (Afghanistan)

plus d'informations : http://www.the-meal.net/accueil.html

"Partout au menu : la dignité pour tous ! Invitons large à ce repas, non plus contre, ni sans, mais avec et pour"







